
Решение о повышении платы за проезд в маршрутках Петербурга могут принять уже в начале июня,
сообщает комитет по транспорту. Как было известно ранее, к осени проезд в маршрутках может по-
дорожать с 36 до 42 рублей.
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ФОТОФАКТ

ПОЛУЗАЩИТНИК «Зенита» Мигель Данни
сделал необычный подарок Петербургу на
День города.

Как свидетельствуют фотографии, опубли&
кованные 27 мая на странице сине&бело&го&
лубых в «Фейсбуке», на левой руке португаль&
ца появилась татуировка, изображающая раз&
веденный Дворцовый мост. «Новая татуиров&
ка Данни», — гласит подпись под фото.

БалтИнфо, фото: соцсети

Россияне голосуют
за комнаты
для курения
в аэропортах

ЗА ЭТО ВЫСТУПАЮТ ДВЕ ТРЕТИ

ЖИТЕЛЕЙ СТРАНЫ

ИНИЦИАТИВУ поддержали 84% курильщи&
ков и 47% тех, кто никогда не курил.

О том, что на территории аэропортов за&
прещено курить, знают 91% респондентов.
37% опрошенных признались, что были сви&
детелями нарушения закона за последний
год.

Антитабачный закон вступил в силу 1 июня
2014 года и за прошедший год не раз под&
держивался и критиковался. Как ранее со&
общал «Вечерний Петербург», по инициати&
ве главы Невского района Константина Се&
рова курящих сотрудников райадминистра&
ции даже предлагалось не продвигать по ка&
рьерной лестнице.

Напомним, что на последнем заседании Ко&
митета Госдумы по охране здоровья были рас&
смотрены два законопроекта: предлагающий
разрешить курение на верандах и предлагаю&
щий запретить курение на остановках. Оба не
были поддержаны комитетом, но, несмотря на
отрицательные отзывы, окончательное реше&
ние о принятии или отклонении поправок бу&
дет приниматься на заседании Госдумы.

Председатель комитета по охране здоро&
вья Сергей Калашников рассказал, что пла&
нируется вынести их на рассмотрение Госду&
мы в начале июня.

Регина РАЙТ

ОПРОС

И ВОТ в День города в Мариинском двор-
це чествовали спикера Совфеда Валентину
Матвиенко, которая три года назад покину-
ла кресло главы Смольного.

Валентина Ивановна вошла в Ротонду Ма-
риинского дворца вся в бирюзовом, села в пер-
вый ряд между главой Союза ректоров вузов
Санкт-Петербурга Владимиром Васильевым и
президентом РАО Людмилой Вербицкой.

В Ротонде за полчаса до начала собрался
весь истеблишмент города — члены город-
ского правительства, депутаты ЗакСа, Гос-
думы, судьи Конституционного суда, почет-
ные граждане, главы религиозных объеди-
нений, сенаторы и многие другие.

Председатель ЗакСа Вячеслав Макаров, по-
дойдя к трибуне, вначале перечислил «уникаль-
ную сумму качеств» (высочайший профессио-
нализм, громадный управленческий опыт, уме-
ние доводить самое сложное дело до результа-
та, огромная, в которой ей нет равных, рабо-

Валентину Матвиенко
поздравляли так,

что она расчувствовалась
БЫВШЕМУ ГУБЕРНАТОРУ ПЕТЕРБУРГА ВРУЧИЛИ ПОЧЕТНЫЙ ЗНАК

«ЗА ОСОБЫЙ ВКЛАД В РАЗВИТИЕ САНКТ*ПЕТЕРБУРГА»

ТРАДИЦИЯ

Новый почетный знак петербургский парламент учредил еще в конце
прошлого года — к 20-летию ЗакСа и единодушно решил, что первой
награжденной за особый вклад в развитие города станет бывший губер-
натор Санкт-Петербурга.

тоспособность, созидательная энергия и колос-
сальная ответственность). А потом вспомнил
все заслуги Валентины Ивановны: и то, что за
время ее правления бюджет Северной столи-
цы увеличился почти в пять раз, составив 340
миллиардов, и то, что Петербург стал лидером
среди российских регионов по темпам роста
экономики и даже «километраж отремонтиро-
ванных дорог увеличился в девять раз». Кроме
этого, в копилку заслуг Валентины Матвиенко
попали саммит «Группы восьми», Междуна-
родный экономический форум, названный рос-
сийским Давосом, переезд Конституционного
суда, комплекс защитных сооружений от на-
воднений, Западный скоростной диаметр, ста-
тус автомобильной столицы России, приход в
наш город крупнейших инвесторов, выход пе-
тербургского 5-го канала на федеральный уро-
вень.

Естественно, в такую торжественную
минуту за скобками остались неудачные

шаги бывшей хозяйки Смольного: уплотни-
тельная застройка, снос в историческом цен-
тре старинных домов, навязывание городу
амбициозного проекта «Охта Центр», бес-
плодная борьба с «сосулями»…

По окончании церемонии гости охотно де-
лились с «Вечёркой» своими впечатлениями.

Президент РАО Людмила ВЕРБИЦКАЯ:
— При Валентине Ивановне город стал

чистым, ясным, красивым, ухоженным. Ког-
да я впервые увидела, как наши ажурные
решетки тщательно моют со стиральным по-
рошком, я позвонила Валентине Ивановне и
сказала, что это просто удивительно!

Сенатор Вадим ТЮЛЬПАНОВ:
— Петербург, по известному выражению,

считался великим городом с областной судь-
бой, а Валентина Ивановна, убрав часть фра-
зы — «с областной судьбой», сделала Петер-
бург великим городом, которым он и продол-
жает быть. В этом ее основная заслуга.

Глава комитета по культуре Констан-
тин СУХЕНКО:

— При Валентине Матвиенко в городе
были осуществлены многие структурные
проекты, при ней интенсивнее стали зани-
маться метро, строились театры, в некото-
рых из них провели капитальный ремонт,
реализовывалась программа ремонта фаса-
дов, благоустройства петербургских дворов.

Председатель комитета по социальной
защите Александр РЖАНЕНКОВ:

— Валентина Ивановна умела слышать,
общаться с горожанами и принимать реше-
ния. Помню, как на одном заседании прави-
тельства, когда разбирали вопросы здраво-
охранения, в частности зубопротезирования,
она, мягко говоря, меня «раскатала», публич-
но выпорола не за мою тему. Потом позвони-
ла мне в полночь, извинилась и на следую-
щем заседании правительства публично по-
вторила извинения. Не каждый руководитель
такого уровня может так поступить.

Депутат Борис ВИШНЕВСКИЙ:
— На самом деле я был одним из самых

жестких критиков администрации Валенти-
ны Ивановны — мы с ней много спорили, но
уже ближе к концу своей работы она пошла
на диалог с градозащитным сообществом.
Валентина Ивановна могла принимать ре-
шения — многие из них я критиковал, но
они принимались, а сейчас Петербург сосре-
дотачивается на представительских функци-
ях, и это неправильно.

Людмила КЛУШИНА, фото Интерпресс

НЫНЕШНИЕ «Алые паруса» начнутся не в 23.00, как это было все&
гда, а на час раньше, в 22.00. Такое решение было принято из&за
отмены в 2015 году перехода на летнее время, что для белых петер&
бургских ночей означает смещение на час назад короткого темного
интервала, необходимого для эффектного проведения пиротехничес&
кого шоу, сообщают организаторы.

20 июня праздник начнется концертной программой на Дворцовой
площади. В ней примут участие Дима Билан, Нюша, Iowa, группы «Граду&

«Алые паруса» начнутся на час раньше
ПРАЗДНИК ВЫПУСКНИКОВ СОСТОИТСЯ 20 ИЮНЯ

сы», «Uma2rmaH», «Ногу Свело». Имя хедлайнера пока  держится в тай&
не. Ведущими «Алых парусов» вновь станут Ольга Шелест и Иван Ургант.
Старт светопиротехнического шоу в акватории Невы намечен на 0.40.

Кульминацией шоу по традиции станет появление бригантины под
алыми парусами. Шестой раз подряд эту роль исполнит шведский
парусник.

Анна НЕШТАТСКАЯ


